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Ouverture de la réunion : 17H16

1 Présents
Léonard Truscello (président)

Bastien Martinez (Vice-président)
Mickael Baumgartner (trésorier)
Leo Charosky (Secrétaire)
Guillaume Rapin
Gaël Ottoni
Marc Philippi
Philippe Tückmantel
Mathieu Fillettaz
David Nagy
Thierry Armici
Luc Gamperle
Thiané Cissé Lou Juillac
Guillaume Quétant

2 Excusés
Christian, Chloé, Maude, Charlotte, Nicolas E., Jaime, Rahma, Alexis

3 Approbation du Procès-Verbal de la dernière séance et de l’ordre
du jour

M. le président Truscello présente les documents qui sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée.

4 Salle d’études
Le groupe qui s’était proposé était absent à la réunion.

5 ~

Léonard regrette le manque d’information au public. Il déplore le manque de bénévoles et le manque
de certain matériel (dés, verres à shots).
Guillaume R. dit également qu’au vu des précédentes soirées longues de la datcha le public est habitué
à venir tard et n’était par conséquent pas présent au ~. On décide de demander à la Datcha d’autoriser
les soirées privées à prolonger leurs horaires.
Mickaël nous fait un retour financier : Entre le repas de début d’année et le ~, on est à environ -500
CHF. Les ardoises seront effacées pour le ~ (unanimité).

6 AESC
Brastien acceuille le président et la secrétaire de l’AESC chaleureusement (Guillaume R et Lou) et

fait un retour sur leur réunion. L’AESC cherche des bénévoles pour organiser une grosse grosse soirée de
Sciences (Bastien, Léonard et Thierry se proposent). L’AESC cherche des volontaires pour la création
du nouveau logo et du t-shirt (Bastien, Gaël). Le Geneva science jobs lab (présenté par Guillaume
R.) aura lieu à nouveau cette année les 30 et 31 mars 2015 et l’AESC recherche des bénévoles. Les

2



volontaires peuvent aller voir Guillaume R. Le journal Omnisciences cherche des volontaires pour écrire
des articles (contacter Gaël). L’AESC a un projet "Astier". Il s’agirait d’une soirée sur le thème "Les
scientifiques face à l’univers" avec la participation d’Alexandre Astier. Le projet est en cours. Plus
d’informations suivront.

7 Escalade
Le thème de l’escalade est mythologie. L’AEP fera un déguisement de groupe sur le thème Kame-

lott. Bastien informera les gens par facebook. La journée du 11 décembre a été désignée pour la fête.
L’AEP doit préparer la soupe et le vin chaud. On a donc besoin de bénévoles pour aider le mercredi
10 décembre dès 14h. Bastien s’occupe d’ouvrir un doodle pour l’occasion.

8 Membres honorifiques
Marc (blablablablablablablablabla). Léonard (blablablablablablablabla). Guillaume (blabla). Léo-

nard (blablablablablablablabla). Philippe (bla ?). Léonard (blablablabla). On ne peut pas être membre
actif et honorifique en même temps. Les membres honorifiques n’ont pas le droit de vote. L’idée est
de pouvoir continuer à inviter les anciens étudiants à nos soirées, réunions etc. Le titre de membre
honorifique sera inséré dans les statuts dès leur rénovation

9 Soirée de Noël
Marc, Guillaume R. Phillipe et Christian organisent cette soirée (9 décembre). Le menu sera boeuf

wellington, riz sauvage, ratatouille, dessert. Les vieux cherchent encore des idées d’entrée. Les courses
seront faites le 9 dans la journée. Il y aura du vin et des cannettes de bière à boire. Au niveau des
quantités, il faut vérifier ce qui a été fait l’année. Bastien fera un doodle pour l’aide à la préparation
dès 16h30. Il faut aussi fournir un budget (20-. à payer par personne + 10 .- offerts par l’assoc’)

10 T-shirts
Gaël nous a préparé de magnifiques logos. Il organisera un vote par doodle (6 votes : 1 par master

+ 1 pour le logo AEP).

11 Cadeau à Nathalie
Leo doit encore s’occuper du cadeau. Guillaume s’occupera de la livraison.

12 Conseil de section
Le conseil de section veut complètement réorganiser le bachelor en physique. Ils nous ont demandé

de donner notre avis. On va organiser une journée de discutions/tables rondes sera organisée à laquelle
tous les étudiants en physique (bachelor, master et doctorat) seront conviés. Le lieu sera la Datcha.
Matthieu et Bubu sont désignés volontaires pour organiser ça en février.

13 Nouvelle faîtière
Mercredi 3 décembre se tiendra l’assemblée des délégués. Un groupe de travail avait été créé lors

de la dernière sur le sujet de faîtière. Léonard propose de demander au groupe de travail de s’élargir et
d’accueillir les associations non-membres de la CUAE. Dans le cas où cette demande est refusée, l’AEP
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se retirera du groupe de travail. Léonard et Bastien auront carte blanche (unanimité) pour proposer
leurs idées au groupe. Ils demanderont également que le groupe de travail soit géré par quelqu’un qui
n’est pas "haut placé" dans la CUAE.

14 Divers

14.1 Point Dürrer

La professeure Dürrer donnera une conférence au Musée d’art moderne et contemporain sur la
matière noire le 10 décembre de 16h à 18h. C’est gratuit et c’est une excellente occasion. Elle discutera
avec un artiste. Venez, ça va être cool. Ceux qui désirent y aller peuvent rejoindre les membres à la
Datcha vers 15h30 (ils seront en train de préparer la soupe et le vin chaud).

14.2 Statuts

On propose de réviser globalement les statuts. Un groupe de travail sera composé (le comité, Gaël,
Philippe, Lou, les deux Guillaumes) pour travailler sur le sujet en 2015.

La prochaine réunion aura lieu au semestre de printemps. Le comité enverra une convocation.
Clôture de la réunion : 18h20
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